
ASSISI - Mentre il congresso del
Pd slitta a settembre, la maggio-
ranza di centrodestra continua a
fare i conti con il toto sindaco.
Nelle ultime ore prende quota la
figura di Giorgio Bartolini, che in
molti sostengono potrebbe essere
il candidato unico del centrode-
stra. Il coordinatore del Pdl Anni-
bale Vescovi "smentisce ferma-
mente" l'indiscrezione, "ad oggi -
afferma - il nostro candidato è e
resta Claudio Ricci, e se nei pros-
simi mesi dovesse cambiare qual-
cosa, il nostro candidato sarà co-
munque qualcuno del Pdl che
sappia unire tutta la coalizione".
Ma il Pdl potrebbe sostenere un
esterno come Bartolini (pare per
un solo mandato)? Il coordinatore
non si sbilancia "Nel Pdl - dice -
le decisioni vanno prese di con-
certo con i vertici regionali", ma
resta da vedere cosa farebbe

l'Udc, visto che l'accordo è stato
firmato sull'assunto che Claudio
Ricci corra per un secondo man-
dato.
In casa del Pd, invece, il congres-
so slitta a settembre, "colpa del
segretario Simone Pettirossi che

nonostante gli accordi presi con i
vertici regionali e provinciali del
partito, non ha convocato il con-
gresso", tuona il consigliere co-
munale Edo Romoli. Secondo il
segretario invece la 'colpa' sareb-
be del periodo scelto (a luglio mol-
ti dirigenti e iscritti al partito so-
no in vacanza) e di difficoltà tecni-
che "legate al fatto che non è pos-
sibile, fino al 6 settembre, celebra-
re insieme i congressi comunali e
provinciale, gli iscritti sarebbero
stati chiamati al voto due volte
per scegliere gli organismi comu-
nali e poi quelli provinciali. Gli
organismi regionali e provinciali
del Pd devono inoltre essere ri-
convocati per continuare la ricer-
ca di un percorso più condiviso
possibile verso le elezioni comu-
nali e speriamo che questo avven-
ga nei prossimi giorni". La 'scalet-
ta' prevede dunque che "tra l'uno

ed il 10 settembre, al centro Bia-
getti di Palazzo, ci saranno una
serie di incontri pubblici sul 'Fu-
turo di Assisi', mentre domenica
11 settembre si voterà il futuro
direttivo e il segretario comunale,
che tutti hanno auspicato sia il
più condiviso possibile, per pre-
sentare il Pd compatto e unito alle
prossime comunali. Ribadisco la
mia intenzione - conclude Petti-
rossi - a non ricandidarmi se que-
sto servirà a promuovere la massi-
ma unità possibile".
Del tutto si è discusso nella segre-
teria convocata ieri, presenti i
membri dell'assemblea regionale
Claudia Maria Travicelli, Dina
Bugiantelli e Mariano Borgogno-
ni, il responsabile comunale dell'
organizzazione Simone Sensi, Car-
la Collesi, Laura Biagetti, Lanfran-
co Corazzi, Federico Masciolini e
Timoteo Carpita.

Riprende quota la sua candidatura unica a sindacoma il coordinatore Vescovi smentisce

Bartolini turba i sonni del Pdl
Romoli accusa il segretario Pettirossi per il mancato congresso Pd

CANNARA - "Dopo tutte le
falsità e dopo averci fatto passa-
re come incompetenti, il sinda-
co ammette l'esistenza dei de-
biti fuori bilancio e subito dice
di sapere come sanarli": duro
attacco del consigliere Dora
Rovinati, che all'indomani del-
le affermazioni di Giovanna Pe-
trini che ha quantificato la
sommatoria delle fatture in
129 mila euro scrive: "Visto
che i debiti fuori bilancio pri-
ma di essere sa-
nati devono es-
sere relazionati
e approvati in
consiglio comu-
nale, chi appro-
verà queste spe-
se, in modo par-
ticolar le stra-
de, che sono sta-
te fatte senza gara pubblica e
dove c'è incorso un indagine
dei carabinieri dopo l'esposto
effettuato da noi consiglieri di
minoranza? Quanto all'avanzo
di avanzo di amministrazione
(95.000 euro secondo le stime
della Petrini), questo può esse-
re utilizzato solo dopo l'appro-
vazione del Bilancio Consunti-
vo 2009 e bisogna vedere se
realmente è quello l'avanzo e
quante voci sono state gonfiate

per ottenerlo, come successo
l'anno scorso quando le multe,
da 90 mila sono passate a circa
20 mila".
Ma Rovinati, assieme ad Ange-
lo Santegidi, ritiene anche
sconcertante "il fatto che il sin-
daco ha tolto la dirigenza alla
responsabile del settore finan-
ziario, rea di aver dato un pare-
re negativo al bilancio: il fatto
che l'assessore al bilancio Or-
tolani prenderà il posto della

dirigente uscen-
te crea un con-
flitto di interes-
se e uno stato
dittatoriale - ac-
cusano i due
consiglieri - per
questo ci do-
mandiamo che
fine farà il revi-

sore dei conti dopo aver dato
anche lui parere negativo. Que-
sta amministrazione - conclu-
dono i due consiglieri - è inca-
pace di rispettare le regole, e fa
rimanere il Comune di Canna-
ra in uno stato di immobilità,
cercando solo di superare i mo-
menti di difficoltà del bilancio
in qualunque modo e esponen-
do i consiglieri di maggioranza
a forti imbarazzi e preoccupa-
zioni".

ASSISI - “La competenza del parcheggio dell'
ospedale è dell'Asl 2 e il Comune di Assisi ha
compiuto tutti gli atti dovuti per la realizzazione
dell'opera, ma vista la situazione di disagio regi-
strata dagli utenti, torneremo a sollecitare con
incisività gli uffici dell'As n.2 (promuovendo
con urgenza una specifica riunione) affinché pro-
cedano velocemente a riqualificare il l'area”: è
la replica del Comune, che rende anche noto
che nell'ultima riunione di giunta, su relazione
del vicesindaco Giorgio Bartolini, ha approvato
un vasto piano di asfaltature per 420.000 euro.
Queste le vie interessate: Assisi (vie Albornoz e
Cantico delle Creature); Santa Maria degli Ange-
li (vie della Repubblica, Martiri delle Foibe,

Maddalena, Cecci, Duca degli Abruzzi, Salvo
d'Acquisto, Cavour, Svincolo Cimitero), Rivotor-
to (vie della Regola, Sant’ Antonio, Francesca),

Castelnuovo (via Tombetta), Tordandrea (vie
Pozzo, San Bernardino, Enrico Fermi), Palazzo
(vie Calcinaio, Prestille, Pineta), Torchiagina
(via Dante Siena), Petrignano (vie Baglioni, Cico-
gna, Costanzi), Pieve San Nicolò (strada comuna-
le), Rocca Sant’ Angelo (strada comunale), Mon-
tagna (strada Comunale del Vivaio e di Porzia-
no). Ratificati anche i lavori (30.000 euro) di
somma urgenza per il ripristino della viabilità
pedonale di vicolo Brizi, visti i dissesti idrogeolo-
gici. “Oltre alle tante opere e iniziative - conclu-
de Ricci - dal 1997 poniamo una particolare
attenzione alla riqualificazione delle strade per
migliorare i servizi e la sicurezza generale, il
tutto senza mai aumentare tasse e tariffe”.

Incontro aperto a tutti con amministratori e tecnici

Ristrutturazione dell’area Franchi
Assemblea per presentare il piano

Vice sindaco Bartolini

CannaraNel mirino la Petrini

Debiti fuori bilancio
L’opposizione spara

Rovinati
e Santegidi
mostrano
i muscoli

BASTIA UMBRA (al.ga.) - I piddini bastioli
criticano la qualità della proposta culturale del-
la rassegna estiva “Bastia estate insieme 2010”?
Rosella Aristei, assessore alla cultura, nonché
vicesindaco del Comune di Bastia Umbra, ri-
sponde: “Il programma d'intrattenimento esti-
vo proposto dal Comune s'ispira alle nove mu-
se figlie di Zeus”. A ulteriore difesa della scelta
del governo cittadino interviene Gian Luca Ri-
dolfi, capogruppo in sede di consiglio comuna-
le della lista civica Giovani Bastioli: “Voglio
ricordare che, mentre la rassegna estiva del
2007 costò alle casse dell'amministrazione pub-
blica, e quindi alle tasche dei cittadini, ben
105.000 euro, quest'anno la giunta guidata dal

sindaco Ansideri si è limitata a utilizzare un
budget pari a 20.000 euro, a dimostrazione di
quanto sia responsabile l'attuale gestione del
denaro pubblico”. Queste le parole con cui i
componenti della sezione bastiola del Partito
Democratico hanno espresso valutazione circa
“Bastia estate insieme 2010”: “Il calendario si
svolge all'insegna di balletti, amarcord e canzo-
nette, con il botto finale di Miss Italia, modello
di giovane distruttivo e perdente, nonché oriz-
zonte di squallida felicità fin troppo limitante
per la nostra città, la cui storia è segnata dall'
impegno sociale e imprenditoriale nella costru-
zione di una comunità solida e vera”. Parole cui
l'assessore Aristei replica dichiarando: “Il ca-

lendario delle iniziative estive propone delle
serate dedicate alle arti, in omaggio alle muse
che, fin dall'epoca greca e romana, impreziosi-
scono la nostra cultura e che oggi esaltano
Bastia estate insieme. Peccato che il Pd dimo-
stri di non avere sufficiente cultura per ricono-
scere il valore delle arti e di insultare tutti quei
cittadini che le arti le coltivano”. A proposito di
questi, ecco gli aristi che si sono fatti notare
per la performance che li ha visti mostrare le
proprie opere pittoriche all'interno dell'estem-
poranea di pittura che si è svolta domenica 4
luglio: Sigfrido Nannucci di Certaldo di Firen-
ze, Pietro Crocchioni di Perugia, Michele Inno
di Isernia e Franco Susta di Bastia Umbra.

La maggioranza precisa al Pd: “Voi spendevate 105 mila euro, noi solo 20 mila”

Eventi estivi all’insegna di tutte le arti

ASSISI - Le amministrazioni comu-
nali di Assisi, Bastia Umbra, Betto-
na, Cannara e Valfabbrica hanno
creato un fondo di solidarietà della
zona sociale 2 - Ati 2, uno strumen-
to di intervento che possa consenti-
re di affrontare le situazioni più
gravemente colpite dagli effetti del-
la crisi, e in particolar modo quel-
le che vedono la presenza di lavora-
tori privi di qualsiasi ammortizza-
tore sociale di sostegno o che, pur
percependo forme di sostegno, si
trovano in condizioni di particola-
re disagio. Sono 75.000 gli euro
stanziati per integrare le altre misu-
re che sono state messe in campo
dallo Stato (fondo famiglia), dalla
Regione (la legge regionale 4/2009)
o da altri soggetti (fondo di solida-
rietà Caritas): oltre ai 25.000 euro
di risorse della zona sociale deri-
vanti dai fondi destinati alla gestio-
ne associata, i Comuni hanno stan-
ziato altri 50.000 euro (Assisi
23.000, 19.000 Bastia Umbra,
4.000 Bettona e 2.000 a testa Can-
nara e Valfabbrica). Il fondo - che
ha la durata sperimentale di un
anno - vuole (tra le altre cose) af-
frontare situazioni di perdita di la-
voro, derivanti dall'attuale crisi
economica, in cui non siano pre-
senti o siano insufficienti gli altri
strumenti di sostegno al reddito
(ammortizzatori sociali), ma anche
aiutare le famiglie di fronte a parti-
colari condizioni di fabbisogno.

Insieme
per battere
la crisi

Questo l’elenco. Il Comune sollecita l’Asl a sistemare il parcheggio dell’ospedale

In arrivo lavori per 420mila euro alle strade

Piazzale antistante l’ospedale

BASTIA UMBRA - Martedì prossimo, alle 21 nella sala consiliare del
municipio bastiolo, si terrà un'assemblea pubblica per presentare il
piano d'iniziativa mista per la ristrutturazione dell'area Franchi. A
illustrare il piano interverranno Stefano Ansideri, sindaco di Bastia
Umbra, Luca Livieri, assessore per l'assetto del territorio di Bastia
Umbra, Manuel Salgado, Domenico Pasquale e Carlo Neri, architetti,
Giuseppe Lunardini, Carlo Pellegrini, architetti paesaggisti, e Franco
Cotana, docente universitario. “Si tratta di oltre ventidue ettari sui quali
sorgerà un nuovo quartiere cittadino - si fa sapere dalla famiglia Fran-
chi, industriali che rappresentano ancora oggi una delle risorse econo-
miche del panorama bastiolo “in modo particolare vanno segnalati il
parco fluviale, che coprirà oltre cinque ettari di terreno, le scelte a
vantaggio del risparmio energetico e l'utilizzo delle fonti d'energia
rinnovabile”. “Questo passaggio - si fa sapere dal Comune - concretizza
gli impegni assunti dall'amministrazione comunale per consentire il
trasferimento delle officine meccaniche Franchi”.

ASSISI - "E' l'ennesimo atto di arroganza del sindaco Claudio Ricci":
questo il pensiero del capogruppo del Pd Claudio Passeri all'indomani
dell'annuncio che nonostante la contrarietà della conferenza dei capigrup-
po a discutere del prg nel prossimo consiglio comunale, la discussione del
prg è stata proposta dalla giunta nell'ordine del giorno della massima
assise "che - ha detto Ricci nel rispetto di tutti i consiglieri comunali - può
deliberare tutte le decisioni di competenza". "Come abbiamo più volte
ribadito - afferma il capogruppo del Pd - c'è stato poco tempo per
analizzare nel dettaglio questo piano regolatore e per proporre emenda-
menti e miglioramenti. La decisione del sindaco di portare lo stesso il
punto in discussione testimonia ancora una volta la grande arroganza di
Ricci, che come Pd abbiamo più volte denunciato al prefetto e che
denunceremo ancora una volta. Avremmo voluto essere costruttivi nella
discussione del piano regolatore generale ma purtroppo dobbiamo fare i
conti con l'ostruzionismo di questa maggioranza che non vuole darci il
tempo di leggere il progetto e proporre le nostre riflessioni".

Il capogruppo Passeri attacca il primo cittadino

Il Prg in consiglio contro tutti
scatena la rabbia dell’opposizione

BASTIA UMBRA - Per bocca del
commissario Paolo Scura, la Cri
fa sapere: “A seguito delle notizie
apparse sugli organi di stampa, la
Croce Rossa Italiana dell'Umbria
si dichiara totalmente estranea a
quanto presuntamente viene adde-
bitato a uno dei soggetti interes-
santi dall'inchiesta, anche se vo-
lontario del gruppo Cri di Bastia
Umbra, poiché questi comporta-
menti non appartengo per storia,
tradizione e senso civico alla Cri
Nonostante la Cri non sia in alcun
modo coinvolta nell'inchiesta, ie-
ri mattina è stata immediatamen-
te costituita una commissione in-
terna di verifica per valutare even-
tuali coinvolgimenti indiretti del-
la Cri e nel pomeriggio di ieri c’è
stato al comitato locale di Bastia
Umbra un incontro con i vertici
del comitato stesso, ed inoltre in
via cautelare il volontario coinvol-
to rimarrà sospeso da ogni attività
all'interno dell'associazione fino
alla conclusione ed all'accerta-
mento dei fatti contestati dall'auto-
rità giudiziaria. Considerata
l'estrema gravita dei fatti contesta-
ti la Cri dell'Umbria si riserva
ogni azione a tutela dei suoi diritti
e della sua indiscussa e apprezza-
ta onorabilità, salvaguardandosi
con ogni mezzo nei confronti dei
responsabili di ogni conseguenza
che da questi atti dovesse deriva-
re”.

Sospeso
volontario
della Cri
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